



田隈中通信

【学校教育目標】

将来の生き方を思い描き、社会に貢献しようとする生徒の育成

大牟田市立田隈中学校

R4. 10. 13 (木)

発行 藤井 清午

第 9 号 (訂正版)

【体育祭が始まります！】

○ いよいよ令和4年度体育祭当日の朝となりました。全員で一致団結して、まとまりのあるブロックの応援が披露できるといいですね。

さて、昨日の練習後のアトラクションでは、企画委員チーム、ブロックリーダーチーム、教員チームのリレー対決があり、大いに盛り上がりました。生徒の皆さんの足の速さにも感心しましたが、教員チームの先生達のスピードにもびっくりしました。さすがスポーツで鍛えてきただけのことはあります。生徒の皆さんも、先生方の走りに負けないようリレーや他の競技で全力を出し切ってください。そして、勝っても負けても達成感が得られるような体育祭にしてほしいと思います。



※ 前回配布した新人大会の結果と地区連合音楽会の日程に間違いがありましたので、訂正して再度同じ内容の記事を以下に掲載します。ご迷惑をおかけしました。

【中体連新人大会が行われました】

○ 9月中旬から10月2日にかけて、市内新人陸上大会、地区新人陸上大会、市内新人各種大会が開催されました。3年生が引退して新しいメンバーで臨んだ大会でしたが、結果はどうだったでしょうか。勝っても負けても自分自身とチームの課題はあったはずですが、来年夏の大会までにその課題を克服できるように練習に取り組んでください。

〈中体連新人市内各種大会の結果〉

| 競技名 | 団体 | 個人 |
|---------------|-----|----------|
| 男子剣道部 | 優勝 | 2位 3位 |
| 女子剣道部 | — | 2位 |
| 男子バスケットボール部 | 準優勝 | — |
| 女子バスケットボール部 | 準優勝 | — |
| 男子卓球部 | 準優勝 | — |
| 女子卓球部 | — | 2位 3位 |
| 男子テニス部 | 準優勝 | — |
| 女子テニス部 | 惜敗 | — |
| 女子バレーボール部 | 惜敗 | — |
| サッカー部 | 惜敗 | — |
| 軟式野球部 | 惜敗 | — |
| バドミントン(男子・女子) | — | 男子優勝 |
| 柔道 | — | 3位 |

見事優勝した男子剣道部は、地区大会に出場します。練習の成果を本番でも発揮して、納得のいく試合をしてほしいと思います。頑張ってください。



〈中体連新人陸上市内大会・地区大会入賞者〉

| 種目名 | 選手名 | 市内大会 | 地区大会 |
|------------------|-----|------|------|
| 男子砲丸投 | | 1位 | 1位 |
| 女子砲丸投 | | 1位 | 1位 |
| 男子800M | | 1位 | 2位 |
| 男子1年1500M | | 1位 | 2位 |
| 男子2年1500M | | 1位 | 3位 |
| 女子1年800M | | 1位 | 出場 |
| 女子1年800M | | 2位 | 出場 |
| 女子共通 4×100mR | | 2位 | 出場 |
| 女子砲丸投 | | 2位 | 出場 |
| 女子2年100M | | 3位 | — |
| 女子1500M | | 3位 | — |
| 女子200M | | 3位 | — |
| 男子低学年 4×100mR | | 4位 | — |
| 男子2年1500M | | 4位 | — |
| 女子1年100M | | 4位 | — |
| 女子1500M | | 4位 | — |
| 男子1年100M | | 5位 | — |
| 男子800M | | 5位 | — |
| 男子200M | | 5位 | — |
| 女子2年800M | | 6位 | — |
| 女子2年800M | | 8位 | — |
| | | 8位 | — |
| 男子2年100M | | 8位 | — |

地区大会上位入賞の5名は、次の県大会へと出場します。自己の記録を少しでも塗り替えられるよう頑張ってください。



【連合音楽会より】



○ 市内中学校吹奏楽部による大会である大牟田市連合音楽会が10月6日（木）に開催されました。田隈中学校は15分の持ち時間の中で、「カンタベリー・コラール」「故郷の空 in Swing」の2曲を演奏しました。どちらも上手でしたし、特に2曲目の方は、学校の全校朝礼の時よりもさらに良い演奏でした。連合音楽会の最後には、全中学校2・3年生による合同で「未来へのマーチ」を山本先生指揮のもと披露してくれました。文化会館大ホールのステージからあふれそうなくらいの人数による

演奏は、とても迫力があり聴き応えがありました。

なお、田隈中学校吹奏楽部は、審査の結果、10月26日（水）の地区連合音楽会に出場することが決定しました。ぜひ地区大会でも、吹奏楽部全員で音を合わせ心を合わせて素晴らしい演奏を披露してほしいと思います。